

PRÉ-RENTRÉE DES INTERVENANTS DE RELIGION

Septembre 2021

Aux Intervenants De Religion,

En cette fin de trêve estivale, nous voici au seuil de la nouvelle année scolaire qui va s'ouvrir à nous dans quelques jours. À cet effet, la Direction de l'Enseignement de la Religion organise huit rencontres de pré-reentrée qui se tiendront aux dates et lieux suivants :

MERCREDI 1^{ER} SEPTEMBRE 2021

9h30 - 11h30

- Maison Diocésaine 17 Rue de la Cigale **68200 MULHOUSE**
- Foyer Saint Joseph 1 Place de la Basilique **67500 MARIENTHAL**

14h00 - 16h00

- Maison Diocésaine 17 Rue de la Cigale **68200 MULHOUSE**
- Foyer Saint Joseph 1 Place de la Basilique **67500 MARIENTHAL**

VENDREDI 3 SEPTEMBRE 2021

9h30 - 11h30

- Foyer Sainte Marie 14 Rue de Maimbourg **68000 COLMAR**
- Centre Culturel Saint Thomas 2 Rue de la Carpe Haute **67000 STRASBOURG**

14h00 - 16h00

- Maison Multi-Associative 7 Route des Loisirs **67120 MOLSHEIM**

MARDI 7 SEPTEMBRE 2021

18h00 - 20h00

- Centre Culturel Saint Thomas 2 Rue de la Carpe Haute **67000 STRASBOURG**

Merci à ceux qui se sont déjà inscrits. Afin d'organiser au mieux cette pré-reentrée, veuillez vous inscrire rapidement à la date et au lieu qui vous conviendront, en cliquant sur le lien **doodle** : https://doodle.com/poll/k7r6wsrufz564b4c?utm_source=poll&utm_medium=link

Ces rencontres se dérouleront dans le strict respect des mesures sanitaires en vigueur (**port du masque obligatoire, distanciation et gel**).

Au regard de la situation sanitaire, **la capacité d'accueil dans la salle de Mulhouse est limitée à 50 personnes par rencontre. N'hésitez pas à vous inscrire à d'autres dates si le quota est atteint.**

Nous vous rappelons que la formation est une nécessité et une obligation pour chaque Intervenant De Religion. Si vous êtes dans l'impossibilité de participer à cette pré-reentrée, veuillez en informer votre chargée de suivi **afin de fixer un rendez-vous pour prendre connaissance des instructions édictées par le Service**.

Au plaisir de vous retrouver au début de cette nouvelle année scolaire, que nous vous souhaitons riche et épanouissante, nous vous adressons nos meilleures salutations.

Christophe SPERISSEN, directeur,
et l'équipe ERE1